



9 Pièces

293 m²

Réf. 1345vm

1 695 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'agence Bec-Capron, spécialisée dans le charme et le prestige, vous propose à la vente cette propriété d'une superficie de 290 m², implantée sur un terrain de 4000 m² avec une vue exceptionnelle et sans vis-à-vis, dans un cadre calme, proche d'Aix-en-Provence. Au rez-de-chaussée, vous serez accueilli par une vaste entrée menant à un grand salon/salle à manger avec des plafonds de 3 mètres de hauteur, une magnifique cheminée en pierre et de larges fenêtres permettant de profiter pleinement de la vue panoramique et de la nature environnante. La cuisine ouverte, entièrement équipée, est ...

The Bec-capron agency specializing in charm and prestige in Aix en Provence, presents for sale this charming house of approximately 290m², located on a total plot of 4000m² (including 400m² convertible), recently renovated. It offers an exceptional view, not overlooked, in a quiet setting near Aix-en-Provence. On the ground floor, you will be welcomed by a large entrance leading to a large living/dining room with 3-meter high ceilings, a magnificent stone fireplace, and large windows allowing you to fully enjoy the panoramic view and the surrounding nature. The open kitchen, fully equipped, ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

